## PÉTITION + RASSEMBLEMENT le 05 septembre Pour la fermeture définitive du pont de pierre au trafic auto!

Nous souhaitons mobiliser votre soutien dès à présent car certaines voix sur le territoire métropolitain s'élèvent déjà contre la pérennisation de l'expérimentation sur le Pont de pierre. Des décisions importantes en faveur ou en défaveur du dispositif pourraient être prises dès le mois de septembre.

A ce titre, Vélo-Cité et un collectif d'acteurs de la mobilité mettent en ligne une pétition afin de demander à ce que le **Pont de pierre** soit réservé définitivement aux transports non polluants et collectifs.

Sont co-signataires de cet appel à soutien: <u>Citiz</u>, <u>Cycles et Manivelles</u>, <u>les Droits du Piéton Gironde</u>, <u>L'Etincelle</u>, <u>Etu'Recup</u>, <u>Léon à vélo</u>, <u>la Ligue contre la violence routière</u>, <u>la Maison de la Nature et de l'Environnement</u>, <u>le Pôle Urbain des Mobilités</u>
<u>Alternatives</u>, <u>Récup'R</u>, <u>Taca</u>, <u>Vélo-Cité</u>, <u>Vélophonie</u>.

Rue de l'Avenir (correspondant René Vernay)

En savoir + et signer la pétition

Pour donner corps à cette pétition, un rendez-vous est donné à tous les citoyens favorables à la pérennisation du dispositif le :

## Mardi 05 septembre

Un grand vote citoyen est organisé. Le système est simple : à n'importe quel moment de la journée, les cyclistes sont invités à faire le tour du Pont de pierre afin de comptabiliser leur passage sur l'ouvrage.

Un rassemblement pour tous les usagers est fixé à 18h30 : un tour du pont collectif sera effectué afin de revendiquer massivement le soutien au projet.